

# Echos de rentrée des écoles normales de Quimper

après la

déclaration de guerre du 3 septembre 1939.

## Ecoles Normales.

Lundi prochain 9 octobre aura lieu la rentrée des classes dans les écoles normales de Quimper. Les élèves-maîtresses devront se présenter à l'internat dimanche 8, dans l'après-midi. Les élèves-maîtres se rendront à l'école normale des filles le lundi 9 octobre, à 8 heures du matin.

**A titre documentaire**, nous reproduisons la lettre adressée par M. Jean Zay à M. Albert Le Bail, en date du **31 août** et qu'il vient de recevoir, ces jours derniers, aux Armées :

Paris, le 31 août 1939

Mon cher Ami,

Tu as bien voulu me signaler l'intérêt que tu portes à la question du *recrutement des élèves-maîtres des écoles normales du Finistère*. Tu me demandes s'il ne serait pas possible d'augmenter le nombre des admissions à l'école normale d'instituteurs. Je m'empresse de te faire connaître que, pour le département du Finistère, le nombre des; élèves-maîtres de première année a été fixé à 28, soit le même nombre qu'en 1938. Sans doute, le Conseil départemental et le Recteur de Rennes avaient demandé que ce nombre soit de 32 ; mais, étant donné la compression du crédit demandé (matériel des écoles normales) pour 1940, il n'est pas possible de majorer le nombre fixé.

D'ailleurs, le nombre de postes à pourvoir en 1940 ne sera que de 20. Je suis donc au regret de ne pouvoir répondre favorablement à ton intervention...

*Le Citoyen*, 6 octobre 1939

oooooooo